
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 687/2023

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Jairo Sampaio
Secretário de Agricultura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
solicita informações se já existe o local definido onde funcionará o Mercado do
Produtor provisoriamente até que seja construído o novo. 

Justifica-se este pedido, pois este vereador tem recebido inúmeros
questionamentos na última semana em relação a esse assunto. Alguns produtores
relataram que o executivo municipal, através da secretaria de agricultura e interior,
deu prazo para que os produtores deixem o local até a próxima sexta-feira dia 16 de
junho, não disponibilizando um local adequado, nas proximidades para que os
agricultores possam continuar os seus trabalhos.

A solução se faz necessária de forma urgente, tendo em vista que são 22
as famílias que dependem deste local para a sua sobrevivência. Essa situação nos
deixou surpreso, tendo em vista que já houve a autorização da câmara para utilizar
um espaço público, ao lado do ginásio Salgadão, para a construção de um galpão
para atender a essa demanda. Posteriormente foi autorizado o aluguel de um
galpão na rua dos Ferroviários, em razão do espaço ser mais amplo e adequado
para expor seus produtos e melhor atender os seus clientes.

O Mercado do Produtor já existe a quase 38 anos e é tradição em nossa
cidade. Por isso solicitamos de forma urgente a devida atenção por parte do poder
executivo afim de solucionar esta situação. 

Sala das Sessões, em 12 de junho de 2023.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


